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一 般 質 問 順 序 

 

 

１   鈴  木  絢  子  君 

（９月９日（金）１０時～１０時５０分） 

２   中  島  弘  道  君 

（９月９日（金）１１時～１１時５０分） 

３   長  沢     正  君 

（９月９日（金）１３時～１３時５０分） 

４   仲  田  佳  正  君 

（９月９日（金）１４時～１４時５０分） 

５   四  宮  和  彦  君 

（９月９日（金）１５時～１５時５０分） 

６   青  木  敬  博  君 

（９月１２日（月）１０時～１０時５０分） 

７   佐  藤  龍  彦  君 

（９月１２日（月）１１時～１１時５０分） 

８   杉  本  一  彦  君 

（９月１２日（月）１３時～１３時５０分） 

９   鳥  居  康  子  君 

（９月１２日（月）１４時～１４時５０分） 

10   杉  本  憲  也  君 

（９月１２日（月）１５時～１５時５０分） 
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11   浅  田  良  弘  君 

（９月１３日（火）１０時～１０時５０分） 

12   重  岡  秀  子  君 

（９月１３日（火）１１時～１１時５０分） 

13   田 久 保  眞  紀  君 

（９月１３日（火）１３時～１３時５０分） 

14   石  島  茂  雄  君 

（９月１３日（火）１４時～１４時５０分） 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。 



 - 3 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  鈴 木 絢 子   

 

１ 閉校後の跡地利用について、以下２点伺う。 

⑴ 令和３年３月に閉校した川奈小学校の跡地利用について、協議の進捗を伺う。 

 

⑵ 令和５年３月に閉校予定の西小学校の跡地利用について、今後の見通しを伺う。 

 

 

２ 放課後児童クラブについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 東小学校、西小学校及び旭小学校の統合に伴い、運営形態が異なる３つの放課後児

童クラブについて、統合に向けた現状の取組及び課題並びに今後の見通しを伺う。 

 

 ⑵ 東小学校の放課後児童クラブの利用者の半数近くは南小学校の児童である中、統合

後は南小学校からの児童は新規で受け入れない方針と聞いている。今後の南小学校放

課後児童クラブの利用希望者の受入れについて本市の見解を伺う。 

 

 

３ 現代に合わせた学習環境を整備し、生徒一人一人に最適化された教育を提供するため

に始まったＧＩＧＡスクール構想における本市のＩＣＴの活用について、以下３点伺う。 

⑴ タブレット端末及び電子黒板の活用について、現在の取組を伺う。 

 

⑵ タブレット端末の家庭への持ち帰りの状況を伺うとともに、今後の取組について、

本市の考えを伺う。 

 

⑶ 新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、自宅療養や待機期間中の児童・生徒が増え

ている中、タブレット端末を活用したオンライン授業等の導入について、本市の考え

を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  中 島 弘 道   

 

１ 平成３１年３月に「伊東市地域公共交通計画」が策定されたが、持続可能な公共交通

の維持確保を目指すための取組に関し、以下３点伺う。 

⑴ 以下の３点について、令和３年度実績及び平成２９年度との比較、また今後の見通

しについて伺う。 

ア 路線バスの年間利用者数及び系統数について 

 

イ 自主運行バスの系統数及びその支出額について 

 

ウ タクシー事業者数及び保有台数について 

 

⑵ 赤沢地区のデマンド型交通の利用状況と今後の見通しについて伺う。 

 

⑶ 「伊東市地域公共交通計画」の進捗状況について伺う。 

 

 

２ 高齢化に対応した公共交通の現状について、以下４点伺う。 

 ⑴ 運転免許証の返納状況及び返納者への特典や移動手段の確保などのサポート体制に

ついて伺う。 

 

 ⑵ 高齢者割引乗車証として、東海バスの「伊東ゆうゆうパス」があり、購入費の助成

を行っているが、その助成件数と状況を伺うとともに、運転免許証を持たない高齢者

に対し、今後タクシー料金助成制度を検討する考えはないか伺う。 

 

 ⑶ 令和３年度から始まった運転ボランティアの養成講座及び移動支援の状況と、今後

の見通しについて伺う。 

 

 ⑷ 市民病院への無料バス運行について検討する考えはないか伺う。 
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３ 令和５年度に小学校３校が統合されるが、その後の小・中学校の規模及び配置の適正

化計画について、以下２点伺う。 

 ⑴ 令和４年度から令和１０年度にかけて、伊東市内の小学校の児童数と中学校の生徒

数はどのくらいの減少が予測されるか伺う。 

 

 ⑵ 今後の小・中学校の規模及び配置の適正化計画の検討スケジュールと内容について

伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  長 沢   正   

 

１ プラスチックごみ問題について、以下３点伺う。 

 ⑴ 「プラスチックごみゼロ宣言」について本市の見解を伺う。 

 

 

 ⑵ 自動販売機横のリサイクルボックスへの異物混入問題への認識及び見解を伺う。 

 

 

 ⑶ ＳＤＧｓに沿った市民へのさらなる意識啓発について考えを伺う。 

 

 

 

２ 不登校児童・生徒の現状及び支援体制について、また不登校特例校について本市の見

解を伺う。 

 

 

 

３ 小・中学校における児童・生徒の目の健康を守るための取組について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  仲 田 佳 正   

 

１ 新型コロナワクチン接種の実施状況について、以下３点伺う。 

⑴ １回目から３回目までの接種について、現在までの接種の状況を伺う。 

 

⑵ 現在行われている４回目の接種の状況を伺う。 

 

⑶ オミクロン株対応ワクチン接種について、本市の取組状況を伺う。 

 

 

２ 本年５月１３日夜に発生した鎌田地区主要地方道伊東修善寺線のがけ崩れに関し、本

市で把握している復旧作業の見通しを伺う。 

 

 

３ 本年８月１３日に静岡県に接近し、伊豆半島に上陸した台風８号における本市の対応

を踏まえ、以下２点伺う。 

⑴ 台風の接近などで大雨が予想される際の、高齢者等避難などの避難情報の発令や避

難所の開設はどのような基準で判断しているのか伺う。 

 

⑵ 開設された避難所まで距離があり、徒歩等での避難が困難な地域にお住まいの方の

移動手段について、本市の考えを伺う。 

 

 

４ 小・中学校における登下校時の安全対策について、以下２点伺う。 

⑴ 通学路合同点検等で指摘のあった箇所への対応を伺う。 

 

⑵ 来年の４月から運行される予定のスクールバスの運行体制及び乗降場所の安全対策

について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 地方自治法第２条第１６項及び第１７項の規定について、本市における実務上の解釈

及びその対応について、以下３点伺う。 

 ⑴ 同条第１６項は「地方公共団体は、法令に違反してその事務を処理してはならない。

なお、市町村及び特別区は、当該都道府県の条例に違反してその事務を処理してはな

らない。」と規定しているが、これまでに、この規定に違反して事務を処理した事例

はあるか伺う。 

  

 

 

 ⑵ 同項に違反して事務を処理した場合、その違反は、どのような手続を経て、いかな

る機関が認定し確定するのか伺う。 

 

 

 

 ⑶ 同条第１７項は「前項の規定に違反して行つた地方公共団体の行為は、これを無効

とする。」と規定しているが、第１６項に違反して事務処理が行われた場合、その後

どのような事務処理を経なければならないか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  青 木 敬 博   

 

１ 本市のインバウンド戦略について、以下５点伺う。 

 ⑴ 台湾に関してはマーケットを調査した上で、ユーチューブ広告ではなく、他の広報

の方法も検討すべきと考えるが、いかがか。 

  

 

 ⑵ タイに対して今後どのようなインバウンド戦略を考えているか伺う。 

 

 

 ⑶ 日本の首都圏において、言語を英語に限定したユーチューブ広告を打ってはいかが

か。 

 

 

 ⑷ フィリピンへの広告に関して、現状広告の効果が低いのではないかという観点から、

今後は配信停止も視野に入れた慎重な見極めが必要であると思うが、いかがか。 

 

 

 ⑸ マレーシア、シンガポール、インドネシア、インドなどへのユーチューブ広告の配

信結果をどのように分析しているか伺う。 

 

 

 

２ 小学校の統合により余剰となったエアコンの小・中学校の特別教室などへの移設につ

いて、本市の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 加齢性難聴に伴う補聴器装用は高齢者の生活の質の向上を図る上で重要であると考え

るが、高額であることから、年金生活者の高齢者にとって重い負担となっている。この

ような難聴者の実態をどのように把握されているのか伺うとともに、補聴器購入に対す

る助成を検討する考えはないか伺う。 

 

 

 

 

２ 令和２年９月、スポーツ庁が示した「学校の働き方改革を踏まえた部活動改革」では、

今後の学校部活動の在り方として、段階的に地域移行を図り教師が休日の部活動に従事

しないことなどの方向が示されたことから、本市の学校部活動の在り方について、以下

３点伺う。 

 ⑴ 学校部活動に従事する教員の勤務実態を伺うとともに、どのように改善が図られて

いるか伺う。 

 

 

 

⑵ 現在の部活動における部費及びユニホーム等をそろえるための保護者負担の現状を

伺う。 

 

 

 

⑶ 地域部活動への移行を進める上での取組及び課題について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 令和２年２月、伊東市民病院において、薬剤師による向精神薬の窃取があったという

ことで静岡県及び熱海保健所により臨時の立入検査が実施されたことについて、以下２

点伺う。 

 ⑴ 立入検査が実施された原因について伺う。 

 

 

 ⑵ 市民病院開設者である市長としては、管理者に対してどのような指導をしてきたか

伺う。 

 

 

２ 本市がふるさと納税返礼事業を始めてから５年が経過するが、本市のふるさと納税の

状況等について、以下４点伺う。 

⑴ 返礼品事業開始から現在に至るまでの実績と課題について伺う。 

 

 

 ⑵ ふるさと納税は、自分で納めた税金の使い道を自分で直接指定することができる数

少ない制度であるが、本市における使い道の項目と各実績について伺うとともに、各

項目の財源が具体的にどのように使われてきたか伺う。 

 

 

 ⑶ 事業に係る本市の返礼品の具体的な内容と人気ランキングについて伺う。 

 

 

 ⑷ 事業の今後の展望について伺う。 
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３ 現在未使用の市有地については、利用目的を早急に定め、市民生活にプラスとなる活

用をすべきと考えることから、以下４点伺う。 

 ⑴ 建築住宅課が管理し現在未使用となっている市有地の状況について伺う。 

 

 

 ⑵ 学校統合等により、今後も未使用の所有地がますます増えると考えられる教育委員

会が管理する市有地の状況について伺う。 

 

 

 ⑶ 財政課が管理する普通財産である市有地の状況を伺う。 

 

 

 ⑷ 将来に向け具体的な活用方針が考えられている市有地については、市民に対し説明

を行うことと、将来展望の見えない市有地については市民への賃貸や払下げ等を積極

的に行うことは、市内経済の観点からも早急に進めるべきであると考えるが、現在未

使用の市有地の活用方針について市長の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鳥 居 康 子   

 

１ 選挙の投票率向上に向けた取組に関し、以下２点伺う。 

⑴ 投票所のバリアフリー化の現状について伺う。 

 

 

 

⑵ 共通投票所の設置について、本市の考えを伺う。 

 

 

 

２ ＬＧＢＴなど性的少数者のカップルの関係を公的に認める「パートナーシップ制度」

を導入する自治体が増えていると考えるが、同制度の導入について、本市の考えを伺う。 

 

 

 

３ 来年度、国においてはこども家庭庁が設置される見込みであるが、本市においても、

子供を取り巻く諸課題に関する政策を切れ目なく実施することを目的として、行政組織

を変更する考えはないか伺う。 

 

 

 

４ 高齢化社会の中で認知症への対応が社会的課題となっていることから、本市の認知症

対策の取組を伺う。また、介護が必要となる手前のフレイル（虚弱）状態の人への対応

として、本市が行っている取組を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 本市の観光行政に関し、以下３点伺う。 

 ⑴ 観光及び観光業の定義について本市の見解を伺うとともに、産業分類では「観光

業」という分類が存在しないことから、本市における観光業とは具体的にどのような

産業を指すのか、本市の見解を伺う。 

 

 

 ⑵ 本市が「観光業」を基幹産業としている理由を伺う。 

 

 

 ⑶ 市内経済の活性化のためには、地域資源の保全を前提とした上で、「観光」と「消

費」とのより一層の結びつきの強化が有益であると考えるが、「観光」と「消費」と

の結びつきを強化させるための直接的、間接的な施策について、本市の見解を伺う。 

 

 

２ 本市のまちづくりに関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 本市の将来を見据えたまちづくりには、目指すべきまちの姿などを示したまちの建

設に関する計画の策定が重要であると考えるが、本市がまちづくりに関して策定した

計画のうち、住民の代表である議会の議決を経ているものがあるか伺うとともに、ま

ちづくりに関する計画が議会の議決を経ることの必要性や重要性について、本市の見

解を伺う。 

 

 

 ⑵ 令和３年に施行された伊東市景観計画に記載され、地域の実態に即し市民に寄り添

った屋外広告物行政の実現にとって有効かつ重要な施策である本市独自の屋外広告物

条例の新規制定に向けた、県条例改正への働きかけを含めた本市の取組状況や課題に

ついて伺う。 
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３ 図書館行政に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 図書館の設置及び運営上の望ましい基準（平成２４年１２月１９日文部科学省告示

第１７２号）では、「基本的運営方針」の策定及び公表等を努力義務としているが、

本市の取組状況を伺う。 

 

 

 ⑵ 新図書館の運営方法に関し、直営と指定管理者制度それぞれのメリット・デメリッ

トについての本市の認識を伺うとともに、新図書館の運営方法に関する本市の見解を

伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 地方公務員等共済組合法改正に伴い、本年１０月から、会計年度任用職員の加入する

健康保険が、協会けんぽから共済組合に変更されるとのことだが、対象職員に対する周

知状況について、また協会けんぽから共済組合への変更に伴う給付や福利厚生に関する

変更内容について伺う。 

 

 

２ 避難所における特設公衆電話の設置状況を伺う。また、災害発生時に携帯電話等の通

信障害が生じた際の代替策としての、公共施設等への公衆電話の設置の必要性について、

本市の考え方を伺う。 

 

 

３ 妊婦の出産包括支援の観点から、産後の体調不良に対する支援として、医療費負担の

軽減を図る必要性があると考えるが、本市の考え方を伺う。 

 

 

４ 各学校において、不登校の増加やいじめなど、特別な支援を要する児童・生徒への

様々な生活指導上の課題が質的変化を伴い深刻化している中、児童・生徒及び保護者と

のトラブル等、学校で発生した問題の法的な解決を専門的な立場で助けることのできる

「スクールロイヤー制度」が本市教育環境に必要と考えるが、本市の考えについて伺う。 

 

 

５ 公立中学校の運動部活動について、スポーツ庁の有識者会議が提言案を示し、また公

立中学校の文化系部活動に文化庁の有識者会議が提言案をまとめた。どちらも部活動の

地域移行に触れており、２０２３年度から２０２５年度の３年間を目標に段階的に移行

することと示しているが、本市公立中学校部活動の移行措置に関する考えや取組を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 建設計画が進んでいる新図書館の運営方法について、以下２点伺う。 

⑴ 市による直営方式とするか指定管理者制度による運営とするかについて、どのよう

な過程で決定されるのか伺う。 

 

 

⑵ 運営に市民の意見を反映させるための図書館協議会の設置について伺う。 

 

 

 

２ 第７波のコロナ感染拡大が続き、医療体制の逼迫が大きな課題となっているが、国か

ら県を通じて配付された無料の抗原定性検査キットの配付体制及び配布実績を伺う。 

 

 

３ 長引くコロナ禍で、重要なセーフティーネットの一つとなっている生活保護制度につ

いて、以下３点伺う。 

⑴ 令和４年度に新たに認定された世帯の状況について、世帯類型や保護に至る原因等

の傾向を伺う。 

 

 

⑵ 国の定める最低生活費を伺う。 

 

 

⑶ 生活保護費の返還金に係る実態を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞 紀   

 

１ 公共施設マネジメントの観点から、本市における今後の施設運用について、以下２点

伺う。 

⑴ 伊東市公共施設等総合管理計画の進捗状況について伺う。 

 

 

 

⑵ 宇佐美保育園の老朽化への対応として新たな園舎の建設が必要だと考えるが、現時

点での課題について伺う。 

 

 

 

 

２ 空き店舗対策への本市における取組について伺う。 

 

 

 

 

３ 大規模太陽光発電施設建設計画の現状と今後の課題について、以下２点伺う。 

⑴ 鎌田で計画されているメガソーラー建設計画の現状について伺う。 

 

 

 

⑵ ＦＩＴ法による固定価格買取制度の認定が失効した太陽光発電設備への対応につい

て伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  石 島 茂 雄   

 

１ ボッチャ競技普及に係る今後の本市の取組について伺う。 

 

 

２ ＮＨＫ大河ドラマ「鎌倉殿の１３人」ゆかりの地に関し、市民や観光客の反応を伺う

とともに本市で行っているＰＲ内容について伺う。 

 

 

３ 伊東駅からオレンジビーチに至る伊東停車場線沿道の街路樹及びなぎさ公園のライト

アップについて、観光客の周遊の観点から本市の考えを伺う。 

 

 

４ 本年８月１５日地元新聞に掲載された、宇佐美留田地区に建設が予定されているいと

う漁協水産試験場の占用許可について経緯を伺う。 

 

 

５ 日本国内において食料安全保障が問題となっている中、本市としても地産地消が問題

解決の一助になると考えられることから、本市の考えを伺う。 

 

 

６ 新型コロナワクチンの現在までの接種状況を伺うとともに、接種後の副反応について、

どのように把握しているか伺う。 

 

 

７ 園児・児童・生徒のマスクの着用に関する現在の対応を伺う。 

 

 

 


